

Einladung

für alle MTV – Mitglieder

zum Wettkampf um die Kurt-Kruse-Plakette

am Sonntag, den 17. Juli 2022

Beginn 11.00 Uhr:

bis 14 Uhr kann sich jedes Mitglied auf dem Sportplatzgelände an den Wettkämpfen Zur Kurt-Kruse-Plakette (Schleuderballweitwurf, Weideboßeln, Hollandkugelwerfen und Klootschießen) beteiligen.

Die Wertung für das Klootschießer-Sportabzeichen geht aus dem Plakettenwerfen hervor.

Auch Wurstknobeln ist wieder angesagt.

Essen und Trinken

Für das leibliche Wohl ist wieder einmal ausreichend gesorgt. Grillwurst, Pommes, Kaffee, Tee sowie Eis und gekühlte Getränke warten auf Euch.

Der Vorstand

